

de la "St. John's Ambulance Brigade Overseas", qui demande d'être autorisée à placer des hommes sur le quai de l'Île Sainte-Hélène, le dimanche.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

14.—(27118) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant que le Conseil soit prié, conformément à la section 10 du chap. 133 d'obtenir la nomination, par le Gouverneur en Conseil, de M. le Dr J. A. Donald, comme analyste des produits alimentaires et spécialement du lait, les honoraires de M. le Dr Donald devant être tels que fixés, dans la communication annexée audit rapport et datée le 19 mars 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

15.—(28096) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, transmettant une lettre de M. Joseph-Louis Trempe, commis au Bureau de la Police Sanitaire, qui demande un congé de trente jours, y compris les quinze jours de vacances régulières.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le congé demandé.

16.—(25704) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, concernant la répartition d'une somme de \$300,000, parmi les propriétaires, à être expropriés, pour l'élargissement de la rue Notre-Dame, entre les rues Fulford et de Lévis.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer les propriétaires intéressés que le Bureau sera prêt à considérer une offre de vente de la partie de leurs propriétés recuise pour l'élargissement de la rue Notre-Dame, au prix fixé par le Président du Bureau des Estimateurs, et d'en recommander l'acceptation par le Conseil, pourvu que tous les propriétaires consentent à accepter l'indemnité fixée par le Président du Bureau des Estimateurs, ladite indemnité comprenant la valeur du terrain, des bâtisses ou parties de bâtisses, et tous dommages résultant de ladite expropriation.

17.—(28199) Soumise une communication de M. D. A. Tremblay, concernant l'établissement d'une fabrique de vinaigre, à l'angle des rues Saint-Germain et Forsyth.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre au Conseil pour référence à la Commission de Législation.

18.—(26868) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, concernant l'aqueduc du quartier Mercier.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, pour rapport.

19.—Soumise une communication du Secrétaire de l'Union des Ouvriers Tailleurs, concernant la pierre à bordure employée sur la rue Mackay, entre les rues Dorchester et Overdale.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accuser réception de ladite communication et de la référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, pour rapport.

20.—(28059) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant de faire voter les crédits supplémentaires suivants:

Fournitures aux Inspecteurs du Lait . . . . .	\$100
Contingent . . . . .	75

Ambulance Brigade Overseas, for authorization to place men on St. Helen's Island wharf, on Sunday.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks, for a report.

14.—(27118) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the Council be requested, in accordance with section 10 of chap. 133, to secure the appointment, by the Governor in Council, of Dr. J. T. Donald as analyst of food products and specially of milk, the fees of Dr. Donald to be those fixed in the letter annexed to said report, dated on the 19th March 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

15.—(28096) Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting a letter from Mr. Joseph Louis Trempe, Recording Clerk of the Hygiene Department, asking for a thirty days' leave of absence, including the regular fifteen days holiday.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To grant said holiday.

16.—(25704) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, concerning the apportionment of a sum of \$300,000 among the proprietors to be expropriated for the widening of Notre Dame street, between Fulford and de Lévis streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the interested proprietors be informed that the Board will be prepared to consider an offer for the sale of that part of their properties which is required for the widening of Notre Dame street, at the price fixed by the Chairman of the Board of Assessors, and to recommend the acceptance of same by Council, provided all the proprietors are willing to accept the indemnity fixed by the Chairman of the Board of Assessors, said indemnity including the value of the land, buildings or parts of buildings, and all damages resulting from said expropriation.

17.—(28199) Submitted a communication from Mr. D. A. Tremblay, anent the establishment of a vinegar factory, at the corner of St. Germain and Forsyth streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be transmitted to Council, for reference to the Legislation Committee.

18.—(26868) Submitted a report from the Medical Health Officer, concerning the Aqueduct of Mercier Ward.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Water Department, for a report.

19.—Submitted a communication from the Secretary of the Stonecutters' Union, anent the curbstone used on Mackay street, between Dorchester and Overdale streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To acknowledge receipt of said communication, and to refer the same to the Superintending Engineer of the Road Department, for a report.

20.—(28058) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the following supplementary appropriations be voted:

Supplies to Milk Inspectors . . . . .	\$100
Contingency . . . . .	75